



**Consejo Económico y  
Social**

Distr.  
GENERAL

E/1996/41  
22 de abril de 1996  
ESPAÑOL  
ORIGINAL: INGLÉS

---

Continuación del período de sesiones  
de organización de 1996  
2 y 3 de mayo de 1996  
Tema 3 del programa

PROGRAMA BÁSICO DE TRABAJO DEL CONSEJO

Carta de fecha 16 d abril de 1996, dirigida al Secretario General  
de las Naciones Unidas por el Director General de la Organización  
de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura

Como usted sabe, la Comisión Mundial Sobre la Cultura y el Desarrollo ha finalizado el informe titulado "Nuestra Diversidad Creativa", que será examinado por la Asamblea General de las Naciones Unidas y por la Conferencia General de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO). En lo que concierne a la UNESCO, el proceso se ha puesto en marcha y el Consejo Ejecutivo examinará el informe en su próxima 149ª reunión. Para facilitar la presentación del informe a los órganos competentes de las Naciones Unidas, le agradeceré que se sirva adoptar las medidas necesarias para que el Consejo Económico y Social, en la continuación de su período de sesiones de organización de 1996, estudie la cuestión de la transmisión del informe a la Asamblea General a fin de que lo examine en su quincuagésimo primer período de sesiones.

Recordará usted que la Comisión Mundial se creó en 1992 de conformidad con la resolución 3.4, aprobada por la Conferencia General de la UNESCO en su 26ª reunión y la resolución 46/158 de la Asamblea, tras celebrar consultas con usted. Juntos designamos Presidente de la Comisión al Sr. Javier Pérez de Cuéllar e invitamos a otras 12 personalidades a que formaran parte de ella. La Comisión inició su labor en la primavera de 1993 y emprendió un amplio proceso de reflexión y análisis basado en audiencias públicas de especialistas eminentes de cada una de las regiones del mundo y en consultas con diferentes personas e instituciones. Para octubre de 1995 la Comisión había concluido su labor; en noviembre de ese año, el Sr. Pérez de Cuéllar presentó el informe "Nuestra Diversidad Creativa" en ceremonias especiales realizadas en la 28ª Conferencia General de la UNESCO y en el quincuagésimo período de sesiones de la Asamblea General.

E/1996/41

Español

Página 2

En diciembre de 1995 el Sr Pérez de Cuéllar le escribió a usted una carta en la que se refería a la posibilidad de que la Asamblea General examinara el informe (E/1996/13, anexo).

Teniendo en cuenta lo anterior y conociendo su especial interés por el tema, le agradeceré que tenga a bien tomar las disposiciones necesarias para que la Asamblea pueda examinar el informe en su quincuagésimo primer período de sesiones.

(Firmado) Federico Mayor  
Director General

-----